

## ÚLTIMAS NOTICIAS

19:01

Firman alianza para construir de biblioteca pública de Rovira, Tolima

18:45

Nicaragua se retira de la FAO y exige cierre inmediato de oficinas

17:51

Argentina derrotó 2-1 a Chile en el inicio del Sudamericano Sub-20

17:45

No habrá suspensión del servicio de agua el 6 de febrero en Ibagué

17:36

Findeter cerró 2024 con desembolsos de \$5,32 billones

### NACIÓN

## Vender operación de fracking en EE. UU. pide Petro a **Ecopetrol**

El mandatario criticó la lentitud de la transición energética y reafirmó su oposición a métodos extractivos, argumentando que el país debe apostar por la vida y no por la muerte ambiental



EL PRESIDENTE Gustavo Petro exigió a **Ecopetrol** vender sus operaciones de fracking en EE. UU. para invertir en energías limpias en Colombia. / Foto: Naturgas



Martes, 4 de Febrero de 2025

### Redacción Web

EL PRESIDENTE de Colombia, **Gustavo Petro**, solicitó a **Ecopetrol** vender sus operaciones de fracking en Estados Unidos. Esta exigencia surge tras conocer el anuncio de la renovación del acuerdo con la petrolera estadounidense **Occidental Petroleum** (Oxy), relacionado con la cuenca del **Permian**, una de las zonas con mayores reservas de hidrocarburos a nivel mundial.

En su alocución el mandatario, expresó con firmeza: “Yo quiero que se venda esa operación para invertirla en energías limpias en Colombia. Que se discuta técnicamente y económicamente. Pero no puede ser que nosotros estemos por la muerte y no por la vida, no en este gobierno”, refiriéndose al impacto ambiental que, según él, tiene el fracking, al cual se opone rotundamente.

El acuerdo de **Ecopetrol** y **Occidental Petroleum** implica una inversión de más de 880 millones de dólares y una perforación de hasta 91 pozos en las subcuencas de Midland y Delaware, en el Permian, con una producción proyectada cercana a los 90.000 barriles de petróleo equivalente diarios. Para Petro, esta actividad es incompatible con su visión de un futuro energético basado en fuentes limpias, por lo que subrayó con contundencia: “Si nosotros estamos contra el fracking –porque estamos contra el fracking, por la muerte de la naturaleza y la muerte de la humanidad–, yo quiero que se venda esa operación para invertirla en energías limpias en Colombia”.

### En tendencia

1. La otra cara de Bogotá
2. Congreso está colgado en 28 proyectos de ley estatutarios
3. ¿Habrá cambios en software de escrutinio para elecciones del 2026?
4. Cae suministro de combustibles por bloqueos, robos y atentados a oleoductos
5. Avanzan procesos a mandatarios regionales en el Consejo de Estado y la Procuraduría
6. Manifestaciones hoy 4 de febrero: así está la movilidad en Bogotá
7. A pesar de desafíos en seguridad a las F.F.M.M. les han recortado \$700.00 millones

### Le puede interesar



TOP ECONOMÍA

Se espera mayor volatilidad del dólar por incertidumbre geoeconómica





Consejo de ministros por TV en vivo evidenció inconformismo de varios ministros

La crítica a la lentitud en la transición energética también estuvo presente en su discurso. Según el presidente, el país “no puede seguir apostando por técnicas extractivas que ponen en riesgo el medio ambiente”, insistiendo en que **Ecopetrol**, como principal operador estatal, no está avanzando con la rapidez necesaria hacia una transición energética limpia. “Cuando nosotros vemos que el tránsito a energías limpias no es lo suficientemente rápido es porque su principal operador no lo está haciendo rápidamente, que es **Ecopetrol**”, manifestó Petro.

El mandatario también hizo referencia a la importancia de tomar decisiones valientes ante lo que él considera una lucha crucial para el futuro de la humanidad: “No hay más camino para la humanidad que detener el capital fósil. Los petroleros nos están ganando la partida porque les tenemos miedo, pero yo no les tengo miedo”, sentenció.

En su intervención, el presidente también recordó que el **Gobierno colombiano es el principal accionista de Ecopetrol**, lo que le otorga la facultad de influir en sus decisiones estratégicas. Por ello, le pidió al ministro de Minas y Energía, **Andrés Camacho**, que liderara la discusión sobre la venta de estas operaciones. “Ministro Camacho, si nosotros estamos contra el fracking (...) yo quiero que se venda esa operación para invertirlo en energías limpias en Colombia”, reiteró, sin dejar espacio para dudas sobre su postura.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

El conflicto entre quienes abogan por **mantener las inversiones en hidrocarburos** para asegurar la competitividad de la industria y los defensores de una transición hacia un modelo energético más sostenible sigue siendo uno de los temas más divisivos en el país. En este contexto, **Petro** se mostró firme al afirmar que la política energética debe centrarse en la vida, y no en la muerte: “No puede ser que nosotros estemos por la muerte y no por la vida. No en este Gobierno”.

Con este llamado a la acción, el presidente de Colombia reitera su compromiso con la **transición energética** y desafía a los sectores más conservadores de la industria petrolera a reconsiderar sus estrategias, enfatizando que el **futuro de la humanidad está en juego** y que el país debe hacer lo necesario para evitar una crisis ambiental irreversible.

Por ahora **Ecopetrol** y Oxy mantendrán activo un contrato independiente para el desarrollo de la subcuenca de Delaware, que continuará vigente hasta 2027.

“Con este plan de inversión en el 2025, de **Ecopetrol** Permian, para el desarrollo de los activos en las subcuencas de Midland y Delaware, podremos estar perforando cerca de 91 pozos de desarrollo, con una inversión que supera los US \$880 millones y que nos permitirá una producción cercana a 90.000 barriles de petróleo equivalente por día”, había afirmado el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán.

Tras cinco años de operación, **Ecopetrol** Permian y OXY han alcanzado resultados operacionales y financieros positivos, reflejados en el crecimiento de la producción y su contribución a los resultados del Grupo **Ecopetrol**.

## Más información



Desaparecida, USAID muestra algunas



Dimar pone en marcha control fluvial en



¿Habrá cambios en software de escrutinio

TOP POLÍTICA

Congreso afina la lupa a connoción interior para el Catatumbo



TOP INTERNACIONAL

México y Canadá blindan fronteras contra migración ilegal y fentanilo

diferencias entre Musk y Rubio

el Amazonas

para elecciones del 2026?



ECONOMÍA

Cae suministro de combustibles por bloqueos, robos y atentados a oleoductos



POLÍTICA

Congreso está colgado en 28 proyectos de ley estatutarios



NACIÓN

Museo de la Memoria de Colombia sería declarado como obra inconclusa

[AMBIENTE](#) [CULTURA](#) [DEPORTES](#) [ECONOMÍA](#) [INTERNACIONAL](#) [NACIÓN](#) [OPINIÓN](#) [POLÍTICA](#) [NOTICIAS TOP](#)

[SUSCRÍBASE](#) [PUBLICIDAD](#) [QUIÉNES SOMOS](#) [CONTACTO](#)